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Guter Gott, 
mit meinen Sehnsüchten und Hoffnungen 

komme ich zu dir  
in diesen sommerlichen Tagen. 

 

Schenke mir Erholung von den  
Herausforderungen des Alltags. 

Lass mich Zeit finden für mich selbst und für 
das, was mich stärkt und mir neue Kraft gibt. 

 

Schenke mir Freude in Gemeinschaft  
mit vielen Menschen. 

Lass und Gelegenheiten finden für Gespräche 
und Fest die unsere Beziehungen neu beleben. 

Schenke mir Achtsamkeit für das Viele,  
das mir geschenkt ist.  

Lass mich dankbar sein  
für deine Schöpfung und  

mein Leben und Bedürftigkeit  
nicht aus den Augen verlieren. 

 
Guter Gott, 

Geh du mit mir durch diese Sommertage. 
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Lass die  

schöpferische Stille, 

das Singen und Beten, 

die Mitte deines Lebens 

sein und nicht die  

Randerscheinung  

deiner Tage. 

 

Hanna Hümmer 

Gottes Segen  
erfülle deine Tage  
mit der Leichtigkeit des 
Loslassens und deine 
Nächte mit Ruhe und 
Entspannung. 
 

Gottes Segen sei mit dir. 
Er umhülle, stärke und 
belebe dich. 
Er lasse dich spüren, 
dass Er da ist in diesen 
Tagen des Sommers. 
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